

El Dr. Blair, aun después que sus compañeros de la Legión Británica sucumbieron casi todos, denodadamente en las campañas y se dispersaron sus restos en Panamá, terminada la emancipación colombiana, continuó prestando sus servicios á la gran causa del Libertador con una lealtad sin ejemplo. Conservó hasta el fin correspondencia con sus amigos, compatriotas y conmlitones O'Leary, Mac'Gregor, Brion y Wilson y demás prohombres de aquella época gloriosa. Conservaba su familia documentos de afecto é interesantes para la historia, varias medallas, entre ellas la de Ayacucho, objetos de que su viuda se desprendió para enviarlos á Bogotá cuando reclamó una pensión, y que el agente dejó perder *sin obtener* la justa pensión para la menesterosa señora.

Sirvan estas cortas líneas, por ahora, para renovar el recuerdo del Prócer; ante la Patria, para su gratitud; del Filántropo, ante las generaciones que se levantan, para su ejemplo; y del padre ausente, ante su familia, para sus afectos.

JANUARIO HENAO.

ACTA

de la sesión del 25 de Marzo de 1905.

(PRESIDENCIA DE D. TULLIO OSPINA.)

A las tres de la tarde se reunieron en el local de costumbre los Sres. Gómez Barrientos, Henao, Hoyos, Latorre, Mesa Jaramillo, Montoya y Flórez, Muñoz, Ospina, Posada Arango y Zuleta y el socio correspondiente Jaramillo Fernández.

Se leyó el Acta anterior y se aprobó con la observación del Sr. Latorre de que su nombramiento para llevar la Crónica había sido hecho por el Sr. Presidente, sin intervención de los demás socios.

El Sr. Presidente informó que en desempeño de su encargo sobre solicitar del Sr. Gobernador el cumplimiento de la Ordenanza número 11, de 4 de Julio de 1896, que dispone comprar la colección de impresos pertenecientes hoy á los herederos de D. Juan José Molina, trató el asunto con aquel Magistrado, quien le manifestó que estaba dispuesto á trabajar por esa adquisición tan pronto como lo permitieran las malas circunstancias en que se encontraba el Tesoro Departamental.

Leyó el Dr. Montoya y Flórez una lista de Gobernadores de Antioquia, tomada de Flórez de Ocaris, y complementada con algunas observaciones suyas.

Leyó D. Aureliano Jaramillo un escrito sobre el proceso y muerte del Coronel Leonardo Infante, y luego presentó una proposición en el sentido de pedir al Gobierno la consecución de un retrato de aquel Prócer para colocarlo en el Museo de Zea. Fué aprobada.

El Sr. Presidente nombró para llevar la Crónica del próximo trimestre, al Sr. Francisco de Paula Muñoz.

A las cinco terminó la sesión.

El Presidente, TULIO OSPINA.—*J. M. Mesa Jaramillo, Srio.*

NOTAS

Manizales, Diciembre 10 de 1904.

Sr. Secretario de la Academia Antioqueña de Historia.—*Medellín.*

Ayer, con gran sorpresa, recibí la muy atenta nota de Ud., fecha á 22 de Noviembre último, por cuyo medio me participa Ud. que la Academia Antioqueña de Historia, en sesión del 9 del mismo Noviembre, y por unanimidad de votos, tuvo á bien elegirme su miembro correspondiente.

Digo que recibí con gran sorpresa tan honorífico nombramiento, porque nunca me había imaginado que mi obscuro nombre fuera conocido en el seno de una Corporación tan ilustrada como la de que es Ud. digno Secretario, y mucho menos que pudiera llegar á figurar al lado de los personajes que la componen.

Acepto agradecido un honor que no puede haberse discernido sino por pura benevolencia, pues carezco de méritos para alcanzarlo.

Confío en que Ud. se servirá manifestar estos conceptos míos á la ilustre Academia, y hacerme el favor de comunicarme los estatutos de ella para estudiarlos y esforzarme por hacerme digno de la honrosa designación de que he sido objeto sin merecerlo.

Aprovecho esta ocasión para subscribirme de Ud. muy adicto y S. S.,

JOSÉ M. RESTREPO M.

Barcelona, 11 Marzo de 1905.

Sr. D. José M. Mesa Jaramillo, Secretario de la Academia Antioqueña de Historia.

Medellín.

Recibí con bastante retraso la atenta comunicación de Ud., de 29 de Noviembre del año próximo pasado, en la que Ud. me anunciaba que la Academia Antioqueña de Historia en su sesión del 9 del mismo mes me había dispensado la alta honra de nombrarme su miembro correspondiente, por unanimidad de votos. Esta distinción tan inmerecida va acompañada de frases encomiásticas que no merezco, y de supuestas condiciones que desgraciadamente no poseo, más ella es un nuevo lazo de amor y gratitud que me liga más estrechamente á esa para mí tan hospitalaria, como querida tierra.

Como dice Ud. muy bien, cuanto á su historia se refiere me interesa, así de la época colonial como de la Independencia, y desde la apartada Madre Patria sigo paso á paso las vicisitudes de su vida política, y los progresos de su cultura, que ha de colocar á Colombia en el lugar que entre las naciones hispano-americanas tiene merecida por sus gloriosas tradiciones.

Sírvase Ud. manifestar al Sr. Presidente y á todos los individuos de esa benemérita Corporación mis sentimientos de gratitud y consideración, con los cuales me suscribo su muy atento y S. S.,

A. RUBIÓ Y LLUCH.

Medellín, Marzo 25 de 1905.

Sr. Secretario de la Academia Antioqueña de Historia.—*Presente.*

Tengo el honor de acusar á Ud. recibo de dos notas, fechadas el 22 de Noviembre y el 14 de Enero últimos.

En la primera se sirve Ud. comunicarme el nombramiento de miembro la Academia, con que me ha honrado esa Honorable Corporación; nombramiento que agradezco altamente, pero que tengo la pena de manifestarle, por el respetable conducto de Ud., que no me es posible aceptar, por tener varias ocupaciones, casi todas ellas fuera de la ciudad.

Me pide Ud. en la última nota citada, una relación detallada de todos los objetos pertenecientes á los aborígenes, que haya en mi colección de Ciencias Naturales y antigüedades; relación que no me atrevo á enviar á Ud., por creerla más bien perjudicial para el estudio de la Arqueología, pues los objetos que tengo han sido comprados, unos á personas desconocidas, quizá interesadas en aumentar su mérito con supuestas narraciones, y otros, regalados por amigos, en cuyas casas han permanecido largo tiempo, sin que ellos sepan qué origen tuvieron. Sí ofrezco enviarle fotograbados representando grupos de los objetos más interesantes, para que sean estudiados por los ilustrados miembros de esa Corporación, tan pronto como los obtenga, y acompañarle los pocos datos verdaderos que posea.

Sírvase Ud. excusar lo tarde que envié mi contestación, por haber permanecido varios meses en el campo.

Me suscribo del Sr. Secretario, muy atento y seguro servidor,

DANIEL BOTERO E.

CORRECCIONES

En la nota que va al pie de la página 183 del número 2º, en la 2ª columna, dice: "aquél". Léase: "éste".

En la nota 2ª que va al pie de la página 188 dice: "Carta citada". Léase: "Real Provisión, &c."

En el párrafo 2º de la página 197, en la penúltima línea dice: "este ejército". Léase: "el ejército".

La cita que aparece al final del párrafo 2º de la página 219 de este número, corresponde á Pedro Simón; y la que está al fin del párrafo siguiente, á Cieza de León.